

Musicien dans l'âme sur Epinal

Par **LouisDD**, le **01/09/2016** à **21:22**

Bonjour !

Je suis batteur dans l'âme et guitariste débutant, la musique en groupe ou à écouter me passionnent tout comme les instruments !

C'est pourquoi commençant une année sur Épinal en fac de droit j'aimerais savoir si des personnes dans le coin ou dans cette fac pratiquent un instrument (ou plus) et souhaiteraient pourquoi pas jouer à des heures libres ? (Souris verte ?)

Merci d'avance pour vos réponses à bientôt !

Par **Alister**, le **01/09/2016** à **22:07**

Bonjour LouisDD,

Très peu musicien de mon côté, je te souhaite tout de même la bienvenue sur le forum ;)

N'hésites pas à poser tes questions ou à répondre aux sujets, c'est toujours intéressant même pour des L1.